

FIS ORANGE



BAND

MUSIK

LIVE

WEB

Die Berliner Band **Fis Orange** hat sich im Herbst 2017 um die Mitglieder Kasa (Bass), Pascal (Gitarre), Sophie (Gesang) und Gabriel (Drums) gegründet (Bild v.l.n.r.). Der Stil lässt sich am besten als Mischung aus Pop und Rock beschreiben, welcher zusätzlich mit Elementen aus Alternative, Soul und Funk beeinflusst ist.

Mit Veröffentlichung des ersten musikalischen Lebenszeichens „**Eye Contact**“ im Januar 2018 feierte die Band ihr Bühnendebüt während eines Proberaumkonzertes. Daraufhin folgte die zweite Veröffentlichung „**Fever**“ im Mai 2018. Die hierfür erfolgten Aufnahmemarbeiten in den Studios des Funkhaus Berlin wurden in einem „**Behind The Scenes**“ festgehalten. Im August erscheint der dritte Song „**Invisible You**“, mit dem ersten in Eigenregie produzierten Musikvideo. Im November wurde der vierte Song „**Inperfection**“ mit einem weiteren Video veröffentlicht.

Das Live Programm steht und wird kontinuierlich erweitert, hiervon konnte man sich auch im Rahmen der *Fête de la Musique* im Theaterhaus Mitte überzeugen. Weitere Auftritte fanden u.a. im Werk9 in Kreuzberg, der Potse in Schöneberg sowie der Kugelbahn Wedding statt.





Gabriel



Pascal



Kasa



Sophie

